



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Jueves 14 de febrero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El PRI se reunió hoy con los suspirantes a la Presidencia del Comité Directivo Estatal. Mediante comunicado informan que se estableció una mesa de diálogo permanente y en los próximos días se darán a conocer las reglas del proceso. (PC)

El PRD estatal realizará una investigación seria, a fin de conocer al responsable de que se incluyera a **José Gutiérrez Lara**, ex presidente municipal de El Marqués, al padrón de afiliados del sol azteca, sin contar con la autorización y el conocimiento del ex edil. (PIQ)

LEGISLATURA

La reunión sostenida entre la coordinación nacional blanquiazul y los 31 coordinadores locales panistas del país, sirvió para marcar las directrices sobre las reformas electorales que habrán de realizarse en cada entidad, en donde los blanquiazules impulsarán el prohibir las alianzas entre dos o más partidos en elecciones consecutivas, manifestó el coordinador de la bancada de acción nacional en el congreso local, **Eric Salas González**. (PIQ)

El coordinador parlamentario del PAN en la legislatura, **Eric Salas González**, recibió las directrices del Comité Ejecutivo Nacional para las 31 bancadas panistas para la aprobación de las reformas electorales estatales. (PC)

Este jueves durante la comisión de equidad de género y grupos vulnerables del congreso local, se aprobó la iniciativa de ley para la protección de niños, niñas y adolescentes del estado, ley que pretende garantizar los derechos de los menores, manifestó la diputada **Carmen Consolación González Loyola**. (PIQ)

En el marco del día mundial de la energía, este 14 de febrero, la presidenta de la comisión de desarrollo sustentable del congreso local, **María de Jesús Ibarra Silva**, dijo que es necesario una reforma del sector energético, pero sin poner en riesgo la autonomía y soberanía del país, en el manejo de estos recursos. Resaltó que se deben promover estas iniciativas que sirvan para impulsar estas tecnologías alternativas. (PIQ)

Cabeza. La reforma energética que se trabaja actualmente en el Congreso de la unión, es factor clave para el desarrollo del país, señala la coordinadora de la fracción parlamentaria del PVEM, **María de Jesús Ibarra**. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Reconoce el rector de la máxima casa de estudios, **Raúl Iturralde Olvera**, que hubo errores de comunicación para informar a los universitarios sobre el aumento en las cuotas de nuevo ingreso y en otros trámites académicos, por lo que se cancelaron dichos aumentos. Manifestó que se está dialogando todavía con los universitarios. (PIQ)

Los aumentos en cuotas de inscripción para alumnos de nuevo ingreso y en trámites académicos, sólo aportarán 5 millones más a la Universidad Autónoma de Querétaro, afirmó **Fernando Guzmán Medina**, consejero universitario de la facultad de psicología. (PIQ)

La diputada perredista **Carmen Consolación González Loyola**, se reunió este jueves con alumnos del CECIYTEC de Peñamiller quienes les expusieron que actualmente 2 docentes de dicho plantel educativo presentan un bajo desempeño, por lo que están solicitando su destitución y la del director del instituto, **Juan Antonio Granados** y por ello solicitaron la intervención de la diputada. (PIQ)

SOCIEDAD

El Secretario de gobierno **Alfredo Botello** reconoce el interés de los permisionarios del transporte público, para mejorar la prestación del servicio a los usuarios y deja en claro que quienes aumenten la tarifa sin autorización, tendrán que someterse a la sanción correspondiente. (PC)

Gobierno del Estado no tiene recursos para apoyar la implementación del sistema de posicionamiento global que permite el monitoreo satelital de las unidades de transporte público, destaca el encargado de la política interna, **Alfredo Botello**. Agregó que la principal queja de la población en contra de este servicio es el maltrato que sufren los usuarios por parte de los operadores. (PIQ)

El gobernador **Francisco Garrido**, tomó protesta este jueves al consejo de notarios que será presidido por **Alma Delia Alcántara Magos**. (PIQ)

Cabeza. Luego de una reunión del ejecutivo con el gremio notarial, su representante, **Alma Delia Alcántara Magos**, dijo que concluyeron en continuar con una relación de trabajo y cooperación entre el gobierno y los notarios. (PC)

MUNICIPIOS

En Corregidora el edil **German Borja García**, entregó infraestructura en la escuela especial de la unidad deportiva del pueblito. La obra se realizó con una inversión de 300 mil pesos y va a beneficiar a poco más de 250 niños. (PIQ)

El edil de Corregidora **Germán Borja García**, fue cuestionado por la ampliación de viviendas, que están haciendo quienes habitan todavía a las orillas o a las márgenes del río el Pueblito. Ellos en lugar de retirarse, por ser una zona de riesgo, están ampliando sus viviendas; están cómodos con sus viviendas. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, solicitó a los titulares de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, mayor seguridad fuera de las instalaciones de San José el alto, como medida de precaución para evitar posibles daños que pudieran presentarse en contra de los jueces. (PC)

El presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**, se reunió con los titulares de la secretaría de seguridad ciudadana, **José Manuel Ogando** y de la secretaría de seguridad pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**, para solicitarles vigilancia policiaca a las afueras de los juzgados penales de San José el Alto, petición que será atendida en los próximos días. (PIQ)

Cabeza. Es el momento de que las corporaciones policiacas reconozcan que existen deficiencias en la seguridad que brindan al Estado, dice el Presidente del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**, quien sostuvo

que las colonias son el principal ejemplo de que continúa presentándose la venta de drogas, sin que las autoridades hagan algo al respecto. (PC)

A los grupos armados les gusta Querétaro para asentarse, destacó el presidente del PRD en la entidad, **Pablo González Loyola**, quien también dijo que es algo preocupante sin que las autoridades estén trabajando. (PIQ)
